

Herren Bezirksoberliga Gr. 1

TV 1925 Angersbach : TTG Margrethenhaun-Künzell
Samstag, 27.04.2024, 17:30 Uhr

Müller tütet den Sieg für die TTG Margrethenhaun-Künzell ein

Kurzer Jubel herrschte am Samstagnachmittag beim Gastteam der TTG Margrethenhaun-Künzell, als Matthias Müller das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:0 Sieg beim Gastgeber des TV 1925 Angersbach sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Bezirksoberliga Gr. 1 mussten beide Mannschaften in Ersatzstellung vornehmen. Schon nach 95 Minuten war das Spiel beendet.

Das Spiel lief wie folgt ab: Beim 9:11, 9:11, 12:14 gegen Müller / Enders fanden Schmidt / Faust von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Da war final wirklich nichts zu holen. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung ausgingen. Möller / Langwasser bekamen ihre Gegner Leutbecher / Müller beim klaren 0:3 nicht richtig in den Griff. Hildebrand / Schmidt verpassten es wenig später mit einem 9:11, 4:11, 11:9, 2:11 gegen Bug / Müller, einen Punkt für ihr Team zu holen. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 0:3. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Bei der 1:3-Niederlage gegen Niklas Müller hatte Marco Schmidt nur im ersten Satz eine Chance. Deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Yannick Möller gegen Marcus Bug, eine Niederlage die man vor dem Spiel eher so erwarten konnte. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:5 an den Tisch. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Moritz Enders war für Thomas Faust letzten Endes wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Jörg Leutbecher wurden Steffen Hildebrand unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Das musste man neidlos anerkennen. Wenig später stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:7 gegenüber und kreuzte die Schläger. André Schmidt bekam danach seinen Gegner Thorsten Müller beim deutlichen 2:11, 8:11, 7:11 nicht richtig in den Griff. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Christian Langwasser bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Matthias Müller dann doch niedrigerungen worden. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TV 1925 Angersbach die Saison mit einem Punkteverhältnis von 20:24 bei 10 Saison-Siegen, 12 Niederlagen und 0 Unentschieden ab. Für die Mannschaft der TTG Margrethenhaun-Künzell geht es stattdessen am 28.04.2024 gegen den SV Buchonia 1912 Flieden II nochmal um Punkte.

Statistik:

TV 1925 Angersbach

Doppel: Schmidt / Faust 0:1, Möller / Langwasser 0:1, Hildebrand / Schmidt 0:1

Einzel: M. Schmidt 0:1, Y. Möller 0:1, T. Faust 0:1, S. Hildebrand 0:1, A. Schmidt 0:1, C. Langwasser 0:1

TTG Margrethenhaun-Künzell

Doppel: Leutbecher / Müller 1:0, Müller / Enders 1:0, Bug / Müller 1:0

Einzel: M. Bug 1:0, N. Müller 1:0, J. Leutbecher 1:0, M. Enders 1:0, M. Müller 1:0, T. Müller 1:0